



**AI for Finance revient avec une 5ème édition européenne,  
le 14 septembre au Palais Brongniart  
8h30 - 18h00  
Thème : l'IA Generative**

AI for Finance by Artefact revient !

En présence des acteurs de l'écosystème financier (banque, assurance, fonds d'investissement), de la tech et de l'intelligence artificielle, cette journée de conférences et de formations s'inscrit dans une démarche exploratoire de la capacité de l'Europe à être leader du développement de l'IA.

Une journée pour faire le point sur les avancées du secteur en matière d'IA, l'impact de celle-ci (notamment en terme de développement durable), et le potentiel des IA génératives sur l'ensemble des métiers et de la chaîne de valeur du secteur. Nous réaliserons ensemble un bilan du chemin parcouru par les banques et les assurances en termes d'innovations et de stratégies technologiques. L'occasion également d'explorer et de penser ensemble les nouveaux cas d'application de l'intelligence artificielle.

Pour son retour en automne 2023, le salon AI for Finance by Artefact a convié les grands groupes de la banque, de l'assurance, les incontournables acteurs de la tech, fintechs et startups en IA, mais également les régulateurs et acteurs institutionnels et les hubs d'innovation français et européens.

Keynote d'ouverture à **9h - 9h25 par Jean-Noël Barrot**, Ministre délégué chargé de la Transition numérique et des Télécommunications.

Assistez aux interventions d'un large panel d'experts de l'écosystème financier :

- Manuela Veloso, Directrice de la recherche en intelligence artificielle de JPMorgan Chase, élue à la National Academy of Engineering
- Jean-Paul Mazoyer, Directeur général adjoint de Crédit Agricole S.A. en charge du pôle Technologies et Digital

- Joann Stonier, Vice-président exécutif, directeur des données chez Mastercard
- Alexander Vollert, AXA Group COO & AXA Group Operations CEO

[Programme complet en ligne ici](#)

### **AI for INDUSTRY, 14 septembre**

Nous sommes également heureux de vous accueillir au salon AI for Industry au deuxième étage du Palais Brongniart. Ce salon présentera les bonnes pratiques, cas-d'usage et paroles d'experts du secteur industriel sur l'IA.

Des échanges tout au long de la journée autour des évolutions amenées à faire bouger les lignes du secteur, pour le rendre plus compétitif, et répondre aux problématiques écologiques de notre siècle.



Damien Gromier, Fondateur de AI for Finance by Artefact et Emma Sezen, Directrice de AI for Finance by Artefact : *“Depuis sa création il y a 5 ans, notre initiative d'écosystème rassemble plus de 2500 participants lors du salon annuel afin de partager les visions stratégiques des dirigeants et des retours d'expérience sur les cas d'application métiers de l'IA. Notre mission est de continuer d'acculturer les grands groupes de la banque et de l'assurance à l'utilisation de*

*l'IA tout en créant les synergies nécessaires avec les acteurs technologiques, pour leur permettre de mener à bien le déploiement de leurs stratégies et nouveaux projets.”*

*“La formation et l'upskilling des talents faisant partie de notre ADN, nous avons préparé pour cette édition spéciale des ateliers d'initiation aux outils d'IA génératives dans un espace dédié de la demo zone coachés par nos experts techs. Les participants auront notamment l'occasion de s'entraîner à utiliser l'outil de génération d'image grâce à l'IA, Midjourney, appliqué aux métiers financiers.”*

Vincent Luciani, CEO & Co-fondateur d'Artefact



Cette approche unique, qui rassemble startups, grands groupes et institutions de recherche pour innover, a permis à Artefact de créer des écosystèmes de référence en matière d'intelligence artificielle duplicables à de nombreux secteurs d'activités (finance, industrie, santé, luxe).

Retrouvez le programme complet de l'événement et venez découvrir les multiples séquences prévues : [Agenda](#)

Pour s'inscrire et participer à l'événement : [INSCRIPTION](#)

Découvrir nos [partenaires](#) :



Contact :

Camille Duchiron, Tadeo : [Camille.duchiron@tadeo.fr](mailto:Camille.duchiron@tadeo.fr)

Astrid Calippe, Artefact, [astrid.calippe@artefact.com](mailto:astrid.calippe@artefact.com)

---

**Version EN**

**AI for Finance returns with a 5th European edition on 14 September at the Palais Brongniart**

AI for Finance is back!

Attended by major players from the financial ecosystem (banking, insurance, investment funds), as well as representatives from the tech and artificial intelligence sectors, this day of conferences and training sessions represents an exploratory effort to assess Europe's capacity to lead in the development of Gen AI.

A day dedicated to taking stock of the sector's advancements in AI, assessing its impact (particularly in terms of sustainability), and exploring the potential of generative AI across the sector's businesses and value chain. Together, we will evaluate the progress made by banks and insurance companies in terms of innovation and technological strategies. It's also an opportunity to collectively explore and brainstorm new applications of artificial intelligence.

For its new Fall '23 edition, AI for Finance conference has invited major banking and insurance groups, indispensable figures from the tech industry, fintech startups specializing in AI, regulators, institutional players, and innovation hubs from France and Europe.

The opening keynote, from 9:00 AM to 9:25 AM, will be delivered by **Jean-Noël Barrot, the Minister Delegate for Digital Transition and Telecommunications**.

Join us to hear from a panel of major experts within the financial ecosystem, including:

- **Manuela Veloso**, Director of Artificial Intelligence Research at JPMorgan Chase, and a member of the National Academy of Engineering.
- **Jean-Paul Mazoyer**, Deputy CEO of Crédit Agricole S.A., responsible for the Technology and Digital division.
- **Joann Stonier**, Executive Vice President and Chief Data Officer at Mastercard.
- **Alexander Vollert**, AXA Group COO & AXA Group Operations CEO



Damien Gromier, Founder of AI for Finance by Artefact and Emma Sezen, Director of AI for Finance by Artefact: *"Since its inception 5 years ago, our ecosystem initiative has brought together over 2,500 participants each year to share strategic visions from top executives and feedbacks on AI business application cases. Our mission is to continue acculturating major banking and insurance groups to the use of AI, while creating the necessary synergies with technology players, to enable them to successfully roll out their strategies and new projects.*

Vincent Luciani, CEO at Artefact :

*"Training and talent upskilling are part of our DNA, so for this special GenAI edition we have prepared workshops and challenges in the demo zone, where, coached by our tech experts, participants will have the opportunity to use Gen AI tools and practice generating prompts applied to the financial sector by using Midjourney."*

Vincent Luciani, CEO & Co-founder of Artefact



Our unique approach, which brings together startups, major corporations and research institutions to innovate, has enabled Artefact to create benchmark artificial intelligence ecosystems that can be replicated in a wide range of sectors (finance, industry, healthcare, luxury goods).

Find out more about the full event program and discover the many sequences planned:  
[Agenda](#)

To register and take part in the event: [REGISTRATION](#)

Discover our [partners](#) :



Contact :

Camille Duchiron, Tadeo : [Camille.duchiron@tadeo.fr](mailto:Camille.duchiron@tadeo.fr)

Astrid Calippe, Artefact, [astrid.calippe@artefact.com](mailto:astrid.calippe@artefact.com)